## Comment se rendre en Colombie

Il existe de bonnes liaisons aériennes à partir de l'est du Canada — via New York et Miami — ainsi que de l'Ouest canadien — via Los Angeles. Par ailleurs, la Colombie est également bien reliée aux autres grandes villes de l'Amérique latine, via Mexico, Panama, Caracas, Quito, Lima et Sao Paulo.

## Déplacements en Colombie

La plupart des déplacements d'affaires à l'intérieur de la Colombie se font par avion en raison des problèmes de transport occasionnés par le relief montagneux. Le réseau aérien est dense. Les déplacements en chemin de fer et en automobile, traditionnellement lents, ne sont pas recommandés, bien que des améliorations se dessinent.

Les taxis ne coûtent pas cher et la plupart sont munis de compteurs. Outre des radio-taxis, il existe des taxis pour touristes, bien que le tarif de ces derniers soit habituellement le double du tarif normal. Il est conseillé de retenir un taxi à l'heure si l'on a un horaire chargé. La division commerciale de l'ambassade peut apporter son aide à cet égard.

## Hôtels

Il existe de bons hôtels dans toute la Colombie, des hôtels de première classe appartenant à des chaînes internationales que l'on trouve dans les principales villes aux établissements plus modestes des centres moins importants. Les prix varient selon la catégorie et l'emplacement ainsi que, dans certaines villes, selon la saison.

## Principaux hôtels des grandes villes

Bogotá: Hilton, Tequendama, Plaza, Royal, La Fontana, Casa Medina, Cosmos 100.

Barranquilla: El Prado Intercontinental, Cadebia.

Cartagena: Del Caribe, Hilton, Capilla del Mar.

Cali: Alferez Real, Aristi, Intercontinental, New York,

Adriático, Guadalajara, Monasterio.

Medellín: Nutibara, Europe, Hotel Intercontinental Medellín.